



# 三つ柏

- MITSU KASHIWA NO.6 -

平成31年5月20日発行

## 6年生、修学旅行に行ってきました

## 本物にふれ、都会をあじわう2日間



5月15日(水)から2日間、6年生11名が仙台方面への修学旅行に行ってきました。屋外で活動する時はいつも天気にも恵まれ、病気や怪我もなく快適な二日間でした(これも旅行前日に5年生からもらった手作りの名前入りのお守りと、3年生が作ってくれたカエルのお守りのおかげかな?)。

今回の旅行は、貸し切りバスを使わず、現地での移動は全て地下鉄と徒歩(往復は新幹線)でした。地下鉄を利用するときは、最初は切符の買い方などに戸惑っていましたが、二日目には、自分たちだけで案内板をみて行き先までの金額を確認するなど、慣れた様子で乗っていました。乗車中のマナーも素晴らしく、現地の人に話しかけられてもしっかり受け答えできていました。

また、今回の旅行のメインは、世界最高峰のエンターテインメント集団であるシルク・ドゥ・ソレイユの観劇。子どもたちは、素晴らしい舞台のかけにある出演者たちの努力を感じとってくれたのではないのでしょうか。それ以外にも、自分たちで計画した自由行動、水族館、遊園地を心ゆくまで楽しむことができた二日間でした。

中でも嬉しかったのは、ホテルを出る際、全ての部屋に手紙があったこと(右上写真)。6年生のみんなは、感謝の気持ちを忘れず、これからの小学校生活を有意義に送ってくれるだろうと確信しました。



公共機関ではマナーを守って



切符は自分で買えました



女子全員で記念撮影!



願い事は野球の勝利?



夕食はみんなで牛タンをいただきました

## 全校で今月の目標を確認!

- 最初の全校朝会  
を行いました -

今年度から毎月一回全校朝会を行います。その最初の会が5月14日(火)に行われました。全員で今月の歌を歌った後、学習担当のK先生、生活担当のJ先生からそれぞれ今月みんなにがんばって欲しいことのお話がありました。今年度からは、毎月の目標を全校で確認しながら、安全で有意義な学校生活を送っていきたいと思っています。次回からは、児童会の各委員会から連絡してもらうなど、子どもたちの活躍の場としても使っていきます。毎月第一火曜日に行う予定ですので、その日はご家庭でもどんな話があったか話題にしてみてください。



# 今年もきれいに・安全になりました

— P T A 早朝奉仕作業へのご協力ありがとうございます —



5月12日(日)、多くの保護者の方々に参加いただきP T A早朝奉仕活動が行われました。

校外指導部の方々による危険箇所への看板設置の他、三地区に分かれて農園整備や前庭の草刈り、窓ふきや玄関の高いところの清掃をしていただきました。子どもたちには、「ありがとう」の気持ちをって学校生活を過ごして欲しいと思います。朝早くから本当にありがとうございました。



## 学校生活ア・ラ・カ・ル・ト

### エアコン設置作業が始まります — 送り迎えの際はご注意ください —

各教室にエアコンを設置する作業が行われます。エアコンは全て天井からのつり下げタイプで、配管は天井裏を通すため、予想以上に大がかりな作業になりそうです。そのため、先日、駐車場に業者さんが使用するプレハブとトイレが設置されました。校内での作業は授業に差し支えないよう、主に休日を利用して行う予定です。スポ少の練習などで送り迎えなど休日に駐車場を利用される際は、十分にご注意願います。



### 宇宙桜、今年も咲きました — 近所の方と探しにいきました —

少し前の話になりますが、十連休の初日、近所の方が「去年、新聞に載っていた“宇宙桜”のある場所はどこですか。咲いていれば写真を撮りたいのですが」と学校を訪ねてきてくれました。「この前確認したときは咲いていなかったのですが、見にいってみましょう」と、一緒に裏庭に行きました。やはり葉っぱだけで咲いていないようでしたが、よく見ると一輪だけ咲いているのを見つけることができました。今年も咲いてくれたことも嬉しかったのですが、何より近所の方が気にかけてくださっていたことが嬉しく、学校が地域の方々に見守れていることを改めて感じる事ができた時間でした。



## 自転車に乗るときには……

お子さんは自転車に乗る際、ヘルメットを着用しているでしょうか。

4月に、県南の小学生が放課後、自転車に乗っていて車と接触し転倒するという事故がありました。転倒する際、頭を強く打ったそうですが、ヘルメットを着用していたおかげで大事にはいたらなかったそうです。「自分は大丈夫」とは考えず、もしもに備えて、自転車に乗るときはヘルメットを着用させるよう、ご協力宜しくお願いいたします。

